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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 5)   ODG CC  11/10/2019 VARIAZIONE DI BILANCIO 

Sindaco: “Sostanzialmente sono legatissime al piano triennale delle opere pubbliche che si va 

ad inserire prevedere le nuove opere che abbiamo detto, sono state inserite nel piano 

triennale, quindi la frana di Terrossola per la quale l’importo è importante andremo a 

chiedere a trovare perché  diamo un bando per l’ottenimento dei fondi e dobbiamo quindi 

istituire un capitolo d’entrata, prevediamo poi il contributo GSE sempre derivante dagli 

impianti elettrici del palazzo comunale, fra le spese anche in questo caso spese in conto 

capitale al capitolo secondo per l’impianto elettrico del palazzo comunale e per San Lorenzo  

nella dimensione di 60.000€ che quindi va  a finanziare una parte dell’impianto elettrico del 

palazzo comunale e altre voci sul corrente, che vedete qua c’è una riduzione per  quest’anno 

delle spese del personale perché ci sono stati dei pensionamenti, che ovviamente non sono 

ancora integralmente ricoperti dalle nuove assunzioni in concorsi, anzi alcuni partiranno 

proprio la settimana prossima, tre vigili ed un operaio, inoltre una cosa importante andiamo a 

togliere i ricorsi per gli amministratori perché abbiamo deciso di non prenderli è una cosa che 

è già da anni non l’avevamo mai fatto sostanzialmente quindi quest’anno è ribadito erano stati 

tolti e poi le spese di riscaldamento, purtroppo, poi trovate tutta la spiegazione, sono 

aumentate molto, è una partita che voglio provare a giocare insieme all’Anci per porre 

all’attenzione dei piani del governo un po’ più alti perché per noi si tratta veramente di più del 

10% siamo a circa 15% d’aumento sia di spese di riscaldamento che di spese energetiche, solo 

perché vengono adeguati i costi i livello nazionale dell’approvvigionamento di energia, quindi  

ovviamente sarebbe anche l’ora di finirla di ricadere sempre sui Comuni, anche perché si parla 

sempre tanto di aumento di iva, ricordo, in questa sede stasera che se l’iva dovesse aumentare 

per noi è un bel problema perché per noi l’iva è un costo a tutti gli effetti.” 

Presidente Andreani:” Qualcuno ha qualcosa da dire? Rossi”. 

Capogruppo Rossi (Bene Comune):” Una piccola annotazione per il fatto di questi 20.000 

per il 2020 16.000 e qualcosa, che al momento siamo stati imputati a maggiorazione dell’Imu 

ma capisco che è un modo per mettere la posta a bilancio con la speranza poi di trovare le 

risorse in altri modi, evitando di aumentare l’Imu.” 

Sindaco:” Si, è una variazione che una manovra che facciamo tutti gli anni insieme di 

variazioni, cioè per …………. Dato che ancora  non siamo in grado di quantificare quant’è il 

Peep di trovare l’equilibrio d fra entrate ed uscite quindi mettiamo sempre l’aumento delle 

aliquote per compararlo se riusciamo a trovare il pareggio, questo non esclude una divisione 

generale delle entrate del Comune in aumento o in diminuzione di alcune, sia ………….. perché 

ho preso tra gli obbiettivi del ragioniere comunale quello di fare una revisione delle entrate a 

livello casentinese, quindi dove si colloca il Comune di Bibbiena rispetto agli altri Comuni, vi 

dico già che siamo fra le aliquote più basse, quanto meno per i stabilimenti industriale 

sicuramente, perché noi da sempre abbiamo sempre applicato aliquota base quindi non 

incassa nulla il Comune da parte degli …….. industriali perché va tutto allo stato, mentre altri 

Comuni, noi  siamo al 7.6 di aliquota mentre altri Comuni limitrofi della provincia sono a 10.6, 

tre punti in più, quindi se dovesse esserci la necessità di trovare un equilibrio per il bilancio 

ovviamente quella potrebbe essere una delle partite perché dal prossimo anno l’Imu per le 

imprese sarà totalmente deducibile, quindi sarà  imputata a costo,  finalmente una battaglia 
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che sto facendo da tanti anni, il prossimo anno finalmente sarà imputata a costo, quindi di 

fatto diciamo che un piccolo aumento di aliquota per artigiani,impresa artigiani industriali di 

fatto è un aumento che avrà una ricaduta sulla liquidità aziendale però in fin dei conti se la 

scaricano quindi non ha un impatto di pressione fiscale, però ripeto, è solamente per dire che 

si sta facendo questa revisione perché approvare il bilancio preventivo entro dicembre, ci 

proviamo e   quindi in questi casi e butta là, diciamo così.” 

Presidente Andreani:” Bene, allora si mette in votazione, favorevoli? Contrari? Astenuti? Per 

l’immediata eseguibilità favorevoli? Contrari? Astenuti?” 

 


